



Focos rojos en sindicato de PEMEX



Aquí en el Congreso

Por José Antonio Chávez

La trifulca que se originó en el Sindicato de PEMEX por los disidentes que buscaban recuperar la sede y derrumbar al actual líder, Ricardo Aldana prendió focos rojos en Palacio Nacional a cuatro días de su fin de sexenio.

Los disidentes llegaron a la sede nacional de los petroleros para intentar tomar las oficinas, su reclamó es que hay una orden de la Suprema Corte de Justicia de la Nación para que sea instalado en esa posición, su líder Rubén Choreño, vaya en lugar de Aldana.

En el intento de recuperar las oficinas, los reclamantes salieron lesionados, por el enfrentamiento con los sindicalizados que defendían el inmueble, entre los heridos y de gravedad, está Choreño con golpes en la cabeza y que fue hospitalizado. La estampa de los granaderos de resguardar el lugar y poner fin al enfrentamiento, tal vez evitó resultados fatales.

La historia es que Choreño que encabeza un gran número de sindicalizados disidentes, se dieron a la tarea de buscar, por el lado legal de la autoridad recuperar ese sindicato.

Exhiben la documentación que les da la razón y que hoy, incluso hay una de la Suprema Corte que ordena su reinstalación en ese cargo.

Bueno, si realmente existe un ordenamiento del máximo tribunal de justicia para que sea insertado, legalmente como el líder del Sindicato de Trabajadores Petroleros, porque la misma autoridad no hace su tarea.

Porque Choreño quiere recuperar la sede mediante la violencia o por lo menos entrar a la fuerza sin un aval de la autoridad. Tal vez algo tenga que se siente respaldado, vaya algún documento oficial que lo incite a buscar recuperar esa sede y se adelante hacerlo de esa forma. Solo ellos lo saben, pero el valor de llegar así, no lo hace cualquiera a sabiendas de los altos riesgos que se enfrentarían.

Cualquiera, entonces, pensaría que hay algo raro, o no existen los documentos, o la autoridad no quiere acatar ese resolutivo porque solo así, lo ordena el que manda en Palacio Nacional.



Si existieran esos documentos que le dan la razón, como dice el señor Choreño, bueno pues entonces que esperen que la autoridad haga su trabajo y sean ellos, los oficiales los que desalojen el Sindicato y le notifiquen a Don Aldana que deje esas oficinas porque no le pertenecen.

Este jueves la trifulca no paso a mayores, pero puede apostar que si la autoridad del gobierno federal no interviene y aclara a quien le pertenece legalmente esa dirigencia, el próximo enfrentamiento puede ser de alto riesgo incluso con resultados fatales, ojo.

Los sindicalizados petroleros que se encuentran en el edificio sede, sin duda puede apostar que ya están más que preparados para esperar una embestida de los disidentes que quieren recuperar esas oficinas.

Si la autoridad no interviene, hoy que está en tiempo y forma, después que no se lamenten si ocurre una tragedia, porque para nadie es secreto que los intereses en el Sindicato Perolero de PEMEX que se juegan son inmensamente millonarios y ese es, más que nada el atractivo.

Que tan grande es la riqueza de ese super sindicato, que basta recordar al anterior líder, Carlos Romero de Champs, que tuvo que dejar, contra su voluntad, su larga permanencia a solicitud del que manda en Palacio nacional, o de lo contrario podría encarcelarlo por los múltiples delitos de desvíos económicos en su administración. La buena vida que de ahí se permitía, era un atractivo que nadie en su sano juicio les gustaría dejar.

SE VA AMLO CON SUS REFORMAS Y SU MAYORIA HECHIZA

En fas trak operaron los gobiernos de Morena para aprobar, sus Congresos locales, la reforma de la Guardia Nacional, una estrategia que se repitió como modelo anterior con la del Poder Judicial. La idea es que el Presidente López Obrador pueda promulgarlas, tal vez el lunes que es la fecha de su ultimo día del sexenio.

Por lo pronto, el domingo los presidentes de la Cámara de Diputados, Ifigenia Martínez y del Senado, Gerardo Fernández Noroña celebrarán las sesiones para dar por confirmada su aprobación en los Congresos locales, si bien se necesitan 16 más uno, serán 24 los que este viernes cerrarán a favor.

Podemos decir que ante la negativa de la oposición, que sostuvieron el voto en contra, los líderes del Congreso, Ricardo Monreal y Adán Augusto hicieron su tarea para entregar números negros al Presidente en su último día, aunque la mayoría de dos tercios de senadores haya sido hechiza y no por voto popular, pues está la mancha de la compra y aceptación forzada de los dos senadores del PRD, Araceli Saucedo y José Sabino, además del panista o ex panista, Miguel Angel Yunes El Judas veracruzano, para sumar 86 de los 83 legales que les dio la ciudadanía.

<https://indicepolitico.com/focos-rojos-en-sindicato-de-pemex/>